

Fecha: 13-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Comisión de Salud abordó cartera de proyectos de mejoramiento

Pág. : 3

Cm2: 187,2

VPE: \$ 304.570

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

EN LA OCASIÓN TAMBIÉN PARTICIPARON GREMIOS DE LA SALUD.

Comisión de Salud abordó cartera de proyectos de mejoramiento

Con el objetivo de abordar puntos importantes en materia de salud en la comuna, se retomó la Comisión Municipal de Salud, presidida por la concejala Carolina Medalla, y que contó con la presencia de concejales, del alcalde Gerardo Espíndola y de la directora de Disam, Claudia Villegas.

Las autoridades dialogaron junto a las directivas

de los gremios presentes, tales como la asociación APS, Afusama, profesionales de Disam, Confusam y Apromef.

En relación a los puntos abordados, la comisión comenzó con una presentación de los convenios de suministros de la Disam, para continuar con la cartera de proyectos de mantenimiento de los recintos, también se abordó la Aten-

ción Primaria Universal y el proyecto comunal TEA, entre otros puntos.

“Tocamos puntos que son relevantes y que hablan de la necesidad de comunicarnos mejor con los equipos de salud. Pudimos clarificar los proyectos que tenemos de movilización, de la Atención Primaria Universal, del Proyecto TEA que estamos trabajando con una mirada comu-

nal respecto a los convenios de suministro que tiene Disam. También es muy importante que los gremios sepan esto y puedan transmitirlo a sus funcionarios”, mencionó Claudia Villegas, directora de Disam.

Carolina Medalla, presidenta de la comisión, agradeció esta instancia y el trabajo entre la Disam y los gremios de salud. ☺